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合併号
議会だよりは

33ページ以降に
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みんなで一緒に食べました!!

中学校完全給食

念
願
で
あ
り
ま
し
た
中
学
校

完
全
給
食
が
い
よ
い
よ
１
月
10

日
よ
り
開
始
致
し
ま
し
た
。
そ
の

瞬
間
に
立
ち
会
え
、
市
長
そ
し

て
政
治
家
冥
利
に
尽
き
ま
す
。

育
ち
盛
り
の
子
ど
も
た
ち
の

栄
養
価
や
子
育
て
世
代
の
負
担

軽
減
な
ど
を
考
え
、
優
先
順
位

を
高
く
置
い
て
き
ま
し
た
の
で
、

ま
さ
し
く
感
慨
無
量
で
し
た
。

長
年
是
非
が
議
論
さ
れ
市
長

選
の
争
点
に
も
な
り
ま
し
た
が
、

思
い
返
せ
ば
や
は
り
困
難
な
道

の
り
で
、
一
部
議
員
よ
り
ま
さ

か
の
異
議
も
上
が
り
ま
し
た
。

し
か
し
、
令
和
の
都
だ
ざ
い

ふ
の
梅
記
念
献
立
を
お
い
し
そ

う
に
食
べ
る
子
ど
も
た
ち
の
笑

顔
を
見
る
と
、
今
ま
で
の
苦
労

も
一
気
に
吹
き
飛
び
ま
し
た
。

終
始
ご
賛
同
頂
き
ま
し
た
心

あ
る
多
数
の
議
員
や
職
員
諸
氏
、

関
係
事
業
者
の
皆
様
、
学
校
現

場
や
市
民
皆
様
の
ご
協
力
に
改

め
て
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。

二
十
歳
の
つ
ど
い
参
加
者
や

各
分
野
で
活
躍
す
る
次
代
を
担

う
令
和
の
都
だ
ざ
い
ふ
の
若
者

た
ち
の
笑
顔
に
い
つ
も
元
気
づ

け
ら
れ
て
い
ま
す
。
幸
あ
れ
。

　

※掲載記事は編集作業の都合上1月17日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

意
見
交
換
会
報
告
／
編
集
後
記

46第 178 号令和 6 年 2 月 1 日

意見交換会報告

市民と議会の意見交換会を開催しました
日時：令和5年11月19日（日）10時～12時　　場所：いきいき情報センター2階

全体説明会の後、常任委員会ごとに分科会を２回開催し、出席者からは活発なご意見をいただきました。

全体説明会では、意見交換会のあり方について、もっと工夫してほしいとのご意見や他市の開催方法とも比較研究

してほしいなどのご要望がありました。

◇
編
集
後
記
◇

ク
リ
ス
マ
ス
の
日
に
こ
の
編
集
後
記
を
書
い
て
い
る
。
イ
エ

ス
が
生
ま
れ
た
ベ
ツ
レ
ヘ
ム
で
は
、
ク
リ
ス
マ
ス
ツ
リ
ー
に
代

え
て
瓦
礫
を
積
ん
で
い
る
と
い
う
。
ガ
ザ
の
今
に
心
を
留
め

て
の
こ
と
だ
。

ウ
ク
ラ
イ
ナ
に
続
き
ガ
ザ
で
戦
争
が
起
き
た
。
そ
の
惨
状

は
市
民
か
ら
直
接
国
際
社
会
に
伝
え
ら
れ
て
く
る
。
そ
う

し
た
情
報
伝
達
技
術
の
変
化
で
、
個
人
を
国
際
法
が
(
国

家
を
介
さ
ず
に
)
直
接
に
守
る
こ
と
が
で
き
る
時
代
に
な
っ

て
い
る
と
い
う
講
義
を
西
南
学
院
大
学
で
聴
い
た
。
そ
の
通

り
だ
。

他
方
、
メ
デ
ィ
ア
に
よ
る
選
択
の
影
響
の
大
き
さ
も
痛
感

す
る
。
戦
争
が
起
き
て
い
る
の
は
ガ
ザ
や
ウ
ク
ラ
イ
ナ
だ
け

で
は
な
い
。
人
の
苦
し
み
に
地
域
差
は
な
い
の
に
。

議
会
だ
よ
り
も
メ
デ
ィ
ア
の
一
つ
だ
。
広
報
特
別
委
員
会

も
、
伝
え
る
技
術
や
技
法
は
、
他
自
治
体
に
学
び
、
研
修
に

参
加
し
、
向
上
の
工
夫
を
し
て
い
る
。

で
も
、
何
を
伝
え
よ
う
か
、
伝
え
ら
れ
よ
う
か
。

な
ぞ
ら
え
て
言
え
ば
、
ハ
マ
ス
か
イ
ス
ラ
エ
ル
か
の
選
択
を

伝
え
る
の
で
は
な
か
ろ
う
。
議
会
で
起
き
て
い
る
事
実
を
伝

え
、
判
断
を
広
く
市
民
に
社
会
に
世
界
に
ゆ
だ
ね
る
こ
と
だ

ろ
う
。

瓦
礫
の
中
か
ら
で
も
現
状
を
伝
え
ら
れ
る
こ
と
の
先
に

希
望
は
あ
る
。
私
た
ち
も
戦
火
で
苦
し
む
人
と
民
主
主
義

の
根
っ
こ
を
そ
こ
で
共
有
し
て
い
る
。

(毅
)

　
　
　
議
会
広
報
特
別
委
員
会委 

員 

長
　
原
　
田
　
久
美
子

副
委
員
長
　
笠
　
利
　
　
　
毅

委
　
　
員
　
堺
　
　
　
　
　
剛

委
　
　
員
　
木
　
村
　
彰
　
人

委
　
　
員
　
今
　
泉
　
義
　
文

委
　
　
員
　
馬
　
場
　
礼
　
子

委
　
　
員
　
タ
コ
ス
キ
ッ
ド 

太宰府市議会事務局　〒 818-0198　福岡県太宰府市観世音寺一丁目 1 番 1 号　☎ 092（921）2121（代表）
ホームページアドレス   https://www.city.dazaifu.lg.jp/

参加いただきました市民の皆様の声を真摯
に受け止め、議会として意見交換会代表者会
を通じて協議研鑽していきます。

分科会で出た主な意見
● 総務文教常任委員会では
・ 議会としても行財政改革（職員数や再任用配置、人事評価など）の推進について提案をしてほしい。

・ いきいき情報センターの自習できる場所の拡大を要望（現役高校生からの声）。

・ 今の公民館は集会場に過ぎない。自治会は任意団体ではなく法的根拠を示してほしい。

・ 選挙は、デジタル社会に対応して投票率UＰを図るべき。

・・・など主に市政運営や自治会機能等のご意見がありました。

● 環境厚生常任委員会では
・ 自治会に加入していない対象者に敬老会事業費を届けていない所がある。

・ 子どもの居場所づくりの支援をしてもらいたい。

・ 不燃物ゴミの分別が難しいので市から指導してほしい。

・・・など主に地域や生活福祉の観点からのご意見がありました。

● 建設経済常任委員会では
・ 多くの意見を聞く場の設定が必要。

・ 常任委員会ごとでなく3常任委員会委員が混ざった形で分科会を作るべき。

・ 野良猫対策はどうなっているのか。

・ 「住みたいまち」ではなく「住み続けたいまち」を作るべき。

・・・など主に地域問題や意見交換会のあり方についてのご意見がありました。

詳細な報告はホームページに
掲載しています。


